



L'avocate et fervente défenseuse des mariages homosexuels, Me Alice Nkom a été testée positive à la Covid-19. Elle qui fait ainsi partie de l'une des rares personnalités publiques camerounaises à être contaminée au virus tueur, vient de bénéficier du réconfort moral du Président National du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), Maurice Kamto.

« Merci, les enfants pour vos témoignages et encouragements, actuellement sous traitement personne n'est à l'abris du Covid-19. Protégez-vous les enfants c'est essentiel pour vous ainsi que pour vos proches. Me concernant pas d'inquiétude, je vous tiendrai informé régulièrement. Mom Love You », a écrit le 30 octobre dernier pour rassurer sur son état de santé. Quelques heures plus tard, Maurice Kamto Monte au créneau pour adresser ses vœux de prompt rétablissement à « cette patriote au grand cœur ».

« J'apprends le test positif de Me Alice NKOM à la COVID-19. Je présente mes vœux de prompt rétablissement à cette patriote au grand cœur, héroïne du changement au Cameroun. A très bientôt en Résistance », a écrit Maurice Kamto ce lundi sur twitter.

Rappelons que l'avocate fait partie de l'une des rares personnalités publiques camerounaises à être contaminée au virus tueur.

A la date du 1^{er} novembre 2020, il y a avait 22 103 cas confirmés de coronavirus au Cameroun. Soit 523 cas actifs, 429 cas de décès, 21 151 cas de rémission, selon Manaouda Malachie, le

ministre de la Santé publique.
